

Información

Esta versión 1.0 de la política de privacidad es consecuencia de la adaptación de Sociedad Gastronómica La Becada al nuevo REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos.

Su privacidad es importante para nosotros. Sociedad Gastronómica La Becada se encuentra en Calle Santiago nº 3 Logroño (La Rioja). En esta declaración de privacidad se explica qué datos personales recopila a través de nuestras diferentes acciones con usted, además de explicar cómo usamos esos datos.

Sociedad Gastronómica La Becada es una asociación con finalidades gastronómicas y de reunión de los asociados, el mantenimiento de un local con las finalidades citadas en sus estatutos. Las referencias a los servicios de esta declaración incluyen sitios web en el ámbito de Sociedad Gastronómica La Becada.

En estos tratamientos, la legitimación se materializa sobre el contrato de asociación, y para finalidades expresas el consentimiento de titulares de los datos (supuesto de acceso a imágenes de asociados).

Datos personales que recopilamos

Sociedad Gastronómica La Becada recopila datos para proporcionarle el acceso a nuestra asociación. Estos datos los facilita directamente el titular de los datos.

Aquellos tratamientos de datos personales que impliquen un tratamiento ajeno al acceso a Sociedad Gastronómica La Becada como miembro de la sociedad, se obtiene previa firma del titular de los datos personales o su representante legal de un formulario de consentimiento informado por el cual nos autoriza al citado tratamiento.

Los datos que recopilamos, en los actos citados anteriormente, serían:

- Datos identificativos (nombre, apellidos, dirección de correo electrónico, teléfono).
- Datos bancarios, para cobro de cuotas.
- Imágenes (fotografía).
- Información sobre interacciones que mantenga usted con Sociedad Gastronómica La Becada (contacto).

Cómo usamos datos personales, con qué fin y la legitimación del tratamiento

Sociedad Gastronómica La Becada usa los datos que recopilamos para administrar nuestra sociedad. También podemos usar los datos para comunicarnos con usted, por ejemplo, para informarle sobre su cuenta.

El fundamento legal del tratamiento, es aquella ley que nos autoriza a tratamientos específicos de sus datos personales. – Envío a Administraciones Públicas por Obligación legal LGT si aplica.

Otro fundamento para el tratamiento de sus datos personales es la ejecución de un contrato en que el interesado es parte. – EL acceso a la sociedad como miembro de la misma, según estatutos.

Consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para uno o más fines específicos,

El consentimiento tendrá que darlo en una clara acción positiva por su parte para que sea acorde a la ley, por un canal (escrito, verbal, o electrónico) que nosotros podamos acreditar su otorgamiento.

Siempre que se solicite el consentimiento para varias finalidades diferenciadas, se tendrá que otorgar uno para cada finalidad.

En todo momento nuestra Sociedad le solicitará un consentimiento libre, específico e informado acorde a lo establecido en el nuevo REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos.

Si no prestara el consentimiento, para el tratamiento cuyo consentimiento se le solicita, no será posible iniciar su tratamiento de datos, que se expresa en la finalidad.

Las personas físicas que otorguen su consentimiento expreso, podrán en cualquier momento y forma desistir del mismo.